



Stéphanie Ménasé

Ausstellung
Deça-Delà

Weyer an der Enns, 16. bis 19. Juni 2016
Marktplatz 17, Feldenkrais®-Studio Dr. Barbara Kronsteiner

Vernissage und Aperitif am 16. Juni, 19.30 h, bei Schönwetter im Garten

Im Rahmen der
Internationalen Feldenkrais®-Fortbildung „Weyer 2016“, Leitung: Francesca White (AUS)

EINLADUNG ZUR AUSSTELLUNG

DEÇA – DELÀ

*zeitlos
unsere orte
nennen beim namen
unsere wünsche
zeitlebens*

STÉPHANIE MÉNASÉ

*Malerin, Philosophin, Feldenkrais®-Practitioner.
Lebt und arbeitet in Paris.*

Stéphanie Ménasé malt auf Organdi, einem leichten transparenten Stoff. Deça-Delà, wie viel ist wenig im Hin und Her zwischen Da und Dort, der Beinahe-Unendlichkeit des Raumes und der Zeit der Betrachtenden? Ihre Arbeiten inspirieren, das Unendliche der Natur aufzuspüren und die Endlichkeit des Daseins zu begreifen.

Vernissage: 16. Juni, 19.30 h

*Das Malen und Feldenkrais® haben eine Nahebeziehung. Darüber spricht die Künstlerin.
Einführende Worte und Übersetzung aus dem Englischen:
Architekt DI Ernst Beneder*

Dauer der Ausstellung: 16. – 19. Juni
Die Künstlerin ist jeweils ab 17.00 h anwesend.

Weyer an der Enns, Marktplatz 17
Feldenkrais®-Studio Dr. Barbara Kronsteiner

Kuratorin: barbara.kronsteiner@chello.at, mobil: 0678 1214082